

Rasantes Wachstum in 25 Jahren

Firma Eltrotec aus Rodenbach feiert doppeltes Jubiläum

Rodenbach - In der Eltrotec Elektroinstallation und Telekommunikation GmbH in Rodenbach hatte man jetzt mehrere Gründe zum Feiern. Denn zum einen wird das Unternehmen in diesem Jahr 25 Jahre alt und zum anderen erhielten die beiden Geschäftsführer und Firmengrinder Uwe Gütl und Karlheinz Frick Urkunden zum 25-jährigen Meisterjubiläum im Elektrotechnikerhandwerk.

Es liegt nahe, dass es zwischen Beidem, Firmengründung und Meisterprüfung, einen engen Zusammenhang gibt. Gütl und Frick lernten sich 1996 in der Meisterschule kennen und schätzen. „Die wirtschaftliche Lage war damals nicht so rosig, um als Meister einen guten Job zu finden. Deshalb fassten wir den Entschluss, eigene Wege zu gehen und selbstständig zu machen“, berichtete Gütl im Rahmen einer kleinen Feierstunde, zu der unter anderem mit Walter Ebert und Mike Lorenz die Spitze der Elektroinnung Main-Kinzig



Die drei Geschäftsführer Uwe Gütl, Karlheinz Frick und Bernd Waschinger sowie Sabine Frick nahmen die Glückwünsche zum Firmenjubiläum vom Obermeister der Elektroinnung Main-Kinzig, Walter Ebert, entgegen.

durch die Fusion mit der Bruno Streb GmbH, die bis dahin in Freigericht und Umgebung agiert hatte. Mit der Verschmelzung der beiden Gesellschaften kam mit Bernd Waschinger noch ein dritter Geschäftsführer hinzu.

Der Tätigkeitsbereich des Unternehmens umfasst einfache Reparaturarbeiten bis hin zur modernen Elektroinstallation von Ein- und Mehrfamilienhäusern. Auch in der Gebäudesystemtechnik und der Telekommunikation kennen sich die Mitarbeiter von Eltrotec aus.

Die Branche erlebe gerade eine Zeitenwende, sagte derstellvertretende Innungsobemeister Lorenz. Energiewende, Digitalisierung und E-Mobilität seien riesige Herausforderungen, für die Unternehmen wie Eltrotec benötigt würden. Obermeister Ebert betonte das Engagement der Geschäftsführung für die Innung und Gütl und Frick selbst bedankten sich bei ihren Mitarbeitern, ohne die sie es nie so weit gebracht hätten.

par

ausgebaut. Der Platz war auch dringend notwendig, denn Eltrotec hat in dem zurückliegenden Vierteljahrhundert ein rasantes Wachstum hingelegt. Heute beschäftigt das Unternehmen 38 Mitarbeiter, zehn davon sind noch in der Ausbildung. Den größten Wachstumschub erhielt die Firma 2018

T

4